



「城南健児」秋の陣！第1弾！「全県駅伝大会」「郡新人ソフトテニス大会」

角館のお祭りの後、体調不良者の急増により臨時休校としていましたが、この3連休には全県駅伝大会と郡市新人ソフトテニス大会が行われました。

17日に雄和の県立中央公園のコースで行われた全県駅伝大会では、体調不良等によりチームとしてもベストな状態で臨むことができない苦しい状況の中出場したメンバー全員が持てる力を最大限発揮し、懸命の走りですすきを繋いで走り切りました。

夏休みから2か月近く苦しい練習を重ね、郡市の代表として出場したこの全県駅伝で、チームとして今出せる力を十分に発揮してくれたと思います。選手の皆さんお疲れさまでした。

また、他競技より1週早く行われた郡市新人ソフトテニス大会において、男女団体共に予選を突破し、ベスト8入りを果たしました。

今週末行われる郡市新人総体の他競技においても健闘を期待しています。



全県駅伝出場メンバー

〈男子〉第13位

- 1区：S.Yさん
- 2区：S.Kさん
- 3区：S.Rさん
- 4区：A.Sさん
- 5区：K.Gさん
- 6区：S.Hさん

〈女子〉第13位

- 1区：T.Kさん
 - 2区：T.Rさん
 - 3区：T.Nさん
 - 4区：O.Aさん
 - 5区：W.Rさん
- *区間5位
- *区間5位

秋田活性化中学生選手権 「角館中」×「青柳家」

秋田魁新報主催の第4回秋田活性化中学生選手権に本校が参加しており、「青柳家」をPRする方策について、今週23日の県南地区大会（大仙市フォーシーズン）で発表することになっています。これまでの見学や話し合いを重ねてきた成果をしっかりと発表してきてほしいと思います。

九月一九日付けの魁新報に掲載
されました。
〈参加メンバー〉
S.Yさん
Y.Kさん
C.Rさん
F.Kさん



本校職員で、かねてより病氣療養中でありました佐々木治教諭ですが、今月に入り体調が悪化し、9月7日に誠に残念ながら帰らぬ人となってしまいました。
佐々木治教諭のご逝去を悼み、謹んでお悔やみ申し上げますと共に、心からご冥福をお祈りいたします。